



# Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

# Polizeimeldung Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Berichtszeitraum vom 09. bis 10.03.2024

<u>Verkehrslage</u>

#### Verkehrsunfälle mit Sachschäden

Der 63-jährige Fahrer eines Pkw Toyota befuhr am 09.03.2024, 10:47 Uhr die Mittelstraße in **Bitterfeld** und hatte an der Einmündung zur Ziegelstraße die Absicht geradeaus weiter in Richtung Bismarckstraße zu fahren. Hierbei übersah er den vorfahrtsberechtigten, 42-jährigen Fahrer eines Renault, welche die Ziegelstraße befuhr und die Absicht hatte nach links in die Mittelstraße abzubiegen. Im Bereich der Einmündung kollidierten Beide miteinander und es entstanden Sachschäden von etwa 4000 €.

Am 09.03.2024, 11:47 Uhr befuhr der 37-jährige Fahrer eines VW die K 2512 von Friedrichsdorf in Richtung **Storkau**. Im Kreuzungsbereich zur K 2080 beabsichtigte er nach links abzubiegen. Hierbei übersah er den vorfahrtsberechtigten, 40-jährigen Fahrer eines Hyundai, welcher die K 2080 von Lausigk in Richtung Storkau befuhr. Durch die Kollision entstanden an beiden Fahrzeugen Schäden von ca. 18.000 €. Beide Fahrzeugen waren nicht mehr fahrbereit.

Der 48-jährige Fahrer eines Pkw Kia befuhr am 09.03.2024 gegen 15:00 Uhr die L 149 aus Crüchern kommend in Richtung **Kleinpaschleben** und beabsichtigte nach links auf die B 6 in Richtung Bernburg abzubiegen. Der 53-jährige Fahrer eines Dodge befuhr die B6 aus Richtung Bernburg kommend. Im Kreuzungsbereich B 6 / L 149 kam es aus bisher ungeklärter Ursache zur Kollision beider Fahrzeuge. Nach Angaben der Beteiligten und von Zeugen zeigte die Ampel für beide Richtungen "grün". Durch die Kollision waren beide Fahrzeuge nicht mehr fahrbereit und es entstanden Sachschäden von etwa 18.000 €. Über die Rettungsleitstelle wurde das zuständige Verkehrsunternehmen bezüglich der Ampel informiert.

## **Fahren unter Alkohol**

Am 09.03.2024 gegen 22:50 Uhr kontrollierten Polizeibeamte in **Zerbst**, Fuhrstraße, den 35-jährigen Fahrer eines Pkw Chevrolet. Dieser war zuvor durch seine unsichere Fahrweise aufgefallen. Im Zuge der Kontrolle konnten die Beamten Atemalkoholgeruch bei dem Fahrer feststellen und ein Test ergab einen Wert von über 1,6 Promille. Zudem konnte er keine Fahrerlaubnis nachweisen. Dem Fahrer wurde die Weiterfahrt untersagt, eine Blutprobenentnahme bei ihm durchgeführt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Kriminalitätslage

In den späten Abendstunden des 09.03.2024 entwendeten Unbekannte zwei Elektrofahrräder eines 68-Jährigen. Diese waren auf dem Grundstück eines Einfamilienhauses in **Bitterfeld**, Saarstraße abgestellt. Der Schaden wurde mit etwa 5000 € beziffert.

Unbekannte Täter entwendeten bis zum Morgen des 10.03.2024 beide vorfahrtsregelnden Verkehrszeichen an der Kreuzung K 2078 zur L 136 im Bereich **Breesen**. Durch ein beauftragtes Unternehmen wurde eine Ersatzbeschilderung aufgestellt. Der Schaden belief sich auf geschätzte 300 €.

In der Zeit vom 09.03.2024 gegen 18:00 Uhr bis zum 10.03.2024 gegen 08:45 Uhr entwendeten Unbekannte den Katalysator eines Pkw Renault. Die 51-jährie Nutzerin hatte den Pkw auf einem Parkplatz in **Köthen**, Mendelsohnstr. abgestellt. Der Schaden wurde auf etwa 400 € geschätzt.

### Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld Pressestelle Friedrich-Ebert-Strasse 39 06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0 Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de